

| | | |
|--|---------------------|--|
| | Anfragen-Nr. | |
| | AF-0364/2017 | |

Anfrage

Patrick Wieschke
Vorsitzender NPD-Stadtratsfraktion

| |
|---|
| Betreff |
| Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Qualitätsbericht Schulessen IV |

I. Sachverhalt

Die Oberbürgermeisterin kündigte in ähnlich gelagerten Anfragen an, die Schulessensversorgung „regelmäßig einer qualitativen und quantitativen Kontrolle“ zu unterziehen (vgl. AF 0065/2014). Ein neuer Bericht der Vernetzungsstelle Schulverpflegung an der Verbraucherzentrale Thüringen besagt, dass nach wie vor zu viel Fleisch ausgereicht werde, die oft hohen Warmhaltezeiten wertvolle Vitamine vernichten und die Umstände in den Schulen gesunde Ernährung von Schülern oft erschweren. So können an vielen Schulen die Schüler aus verschiedenen Gerichten wählen, wobei dies oft zu einer unausgewogenen Ernährung führe. Zudem sollen Empfehlungen der Vernetzungsstelle zufolge mehr Snacks wie Reis- und Nudelgerichte oder Sandwiches im Angebot sein. So könnten sich die Schüler während des Essens mit ihren Freunden zurückziehen. Darunter leide zwar die Esskultur - aber immerhin griffen die Schüler dann nicht zur Chipstüte. (Quelle: dpa-Meldung v. 2.11.2017)

II. Fragestellung

1. Wann und mit welchen Einzelergebnissen fand die letzte quantitative und qualitative Kontrolle des Schulessens an Eisenacher Schulen statt? Bitte nach Schulen einzeln auflühren!
2. Hat es bei den Konzessionsnehmern Veränderungen gegeben (Wenn Ja, welche?) und bis wann sind die neuen Konzessionen gültig? Bitte hängen Sie eine aktuelle Liste der Konzessionsnehmer an den Eisenacher Schulen an!
3. Wie bewertet die Oberbürgermeisterin die Aussagen / Ergebnisse der Verbraucherzentrale und wird sie auf dieser Basis Veränderungen anstreben? Wenn Ja, welche? Wenn Nein, warum?
4. In welcher Form gehen die Essensanbieter an welchen Schulen (Bitte einzeln auflühren!) auf die Bedürfnisse / Wünsche von religiösen Minderheiten (Muslime, Juden) und Vegetariern ein bzw. gibt es bereits Schulen, bei denen in der Schulspeisung bereits gänzlich auf Schweinefleisch verzichtet und stets immer ein vegetarisches Gericht angeboten wird? Wenn Ja, welche und seit wann?

Patrick Wieschke
Vorsitzender NPD-Stadtratsfraktion